



# Football à l'école 2025 : les résultats du volet culturel

publié le 18/04/2025 - mis à jour le 23/04/2025

## Football à l'école édition 2025 : les résultats du volet culturel

Le jeudi 10 avril 2025, le jury départemental s'est réuni à l'école primaire de Echiré. Il était composé, à parité, de 6 adultes représentant les pilotes de l'opération (DSDEN, USEP et District de football) et de 6 élèves de l'école Mélusine, lauréate l'an passé.

Les classes devaient réaliser une production artistique montrant comment le football permet de développer une des valeurs de la FFF : P.R.E.T.S. (Plaisir, Respect, Engagement, Tolérance, Solidarité).

La présence cette année des productions sur site a permis aux membres du jury de découvrir et d'apprécier plus finement les travaux des élèves.

L'évaluation des 15 réalisations dans la catégorie statique (affiches et maquettes) et des 2 vidéos dans la catégorie dynamique a mis en évidence, à l'unanimité des membres du jury, les projets suivants :

Catégorie statique :

1. La classe de CM2 de l'école Ernest Pérochon de Cerizay (Mme MOLMY) ; [🔗](#)
2. La classe de CM1-CM2 de l'école de Saint Maxire (Mme CHENIER).



Catégorie dynamique :

1. La classe de CM1 de l'école de Terves (Mme BOTTON) [🔗](#) ;
2. La classe de CM1-CM2 de l'école de Thorigné (Mme GAREL).

Le jury félicite les classes de Cerizay (CM2) et de Terves (CM1), lauréates départementales, qui représenteront la DSDEN 79 à l'échelon académique ainsi que l'ensemble des élèves des classes participantes pour la qualité, la diversité et l'originalité de leurs travaux.

Remerciements de l'équipe d'organisation aux élèves, membres du jury, de la classe de CM1-CM2 de l'école Mélusine de Echiré pour leur participation active et leur regard critique.

Place maintenant aux cinq rencontres « football à l'école 2025 » qui débutent dès le vendredi 9 mai à Cerizay pour se terminer le 10 juin à le Tallud.

